

Resalta expresidente Mujica importancia de la vacuna cubana contra la Covid 19



Resalta Mujica importancia de vacuna cubana contra Covid 19/PL

Montevideo, 14 may (RHC) El expresidente de Uruguay José Mujica, opinó que el desarrollo por Cuba de vacunas contra la Covid-19 permitirá que se avance con la inmunización en la región latinoamericana.

Mujica se refirió elogiosamente a la producción del candidato vacunal Soberana 02 en tercera fase de ensayo durante una entrevista con la emisora argentina Radio 10, retransmitida aquí.

'Ahora aparece la vacuna de los cubanos, de un país castigado y cercado por una gran potencia y eso demuestra que los latinoamericanos podemos hacer cosas importantes', manifestó.

Para el veterano dirigente las vacunas de Cuba 'se van a acordar de los pobres de Haití y de Centroamérica' de los que dijo que ninguna de las dominantes farmacéuticas 'habla de ellos porque no son negocio'.

Consultado sobre el problema legal para liberar patentes de vacunas señaló que las empresas poderosas van a poner toda clase obstáculos, pero 'se les está rompiendo el cerco'.

Mujica resaltó la importancia de los sistemas de salud y enseñanza de origen público, favorecer a la ciencia, cuidar a sus hombres y abogó por que 'el Estado multiplique los recursos para masificar la formación científico-técnica que es el motor sustantivo de las sociedades'. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257291-resalta-expresidente-mujica-importancia-de-la-vacuna-cubana-contr-la-covid-19>



Radio Habana Cuba